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登米市教育委員会６月定例会議 会議録 

会議の名称 令和３年第８回登米市教育委員会６月定例会議 

開催日時 

 

 

令和３年６月２３日（水） 

午後 １時３４分 開会 

午後 ２時３３分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 平山 法之 

教育部次長 小林 和仁 

教育部次長兼学校教育管理監 二階堂 順一郎 

教育総務課長 新田 公和 

学校教育課長 菅原 正博 

活き生き学校支援室長 鈴木 司 

学校再編推進室長 白岩 登世司 

生涯学習課長兼東京オリンピッ

ク・パラリンピック推進室長 
山形 敦 

文化財文化振興室長 日野 裕子 

教育支援センター所長 佐藤 智哉 

西部・北部学校給食センター所長 木村 浩之 

南部・東部東和・東部津山学校給

食センター所長 
山崎 和弘 

  

  

書記 教育総務課 課長補佐 津藤 順 

議題 報告第 14号 一般事務報告について 

報告第 15号 
専決処分の報告について（令和３年度登米市一般会計補正予算

（第５号）に対する意見聴取について） 

議案第 25号 登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則について 

議案第 26号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

議案第 27号 市指定有形文化財の指定解除について 

  

  

会議結果 報告第 14号 報告 

報告第 15号 報告 

議案第 25号 決定 

議案第 26号 決定 

議案第 27号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

小野寺教育長 

 

 

 

大久保委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

小野寺教育長 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、令和３年第８回登米市教育委員会６月定例会議を開会

します。開会時間は、午後１時３４分とします。 

 

前回までの会議録の承認については、事前配布により、内容を確認

していただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思い

ます。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番 大久保委員、４番 佐竹委員に

お願いします。 

 

 

日程第１、報告第 14号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和３年５月２１日から６月２２日までの

会議・行事等への出席状況やその概要などについて、別紙資料１及び

資料１-②に基づき報告） 

 

（教育長の）一般事務報告が終わりました。この件についてご質問は

ありませんか。 

 

５月 26日の新施設確認の状況について説明をお願いします。 

 

新設された懐古館と、教育資料館、寺池園の３箇所を訪問いたしま

した。懐古館は非常にすばらしい施設であり、多くの人に来場してい

ただきたいと思いました。 

  

６月７日の臨時校長会の中で、夏休みのプール開放は行わないとの

基本方針とした経緯について説明願います。 

 

水泳の授業は新型コロナウイルス感染症対策を徹底した上で実施す

ることを基本といたしました。しかし、夏休みのプール開放は新型コ

ロナウイルス感染症対策が十分に取れないことからプール開放は行わ

ないことといたしました。 

 

市民プールが地震のため使用できなくなっておりますが、中総体の

水泳競技の開催はどのように対応したのでしょうか。 

 

今年の水泳競技の中総体県大会については、新型コロナウイルス感

染症の影響もあり、校内等で計測した記録が標準記録を突破していれ
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

小野寺教育長 

 

須藤委員 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

佐竹委員 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

平山教育部長 

 

各課長等 

 

ば県大会に参加できることとなっております。 

 

夏休み中の水泳部の練習ではプールでの練習は可能なのでしょう

か。 

 

部活動での使用は可能です。 

 

昨年は水泳授業が行われなかったため、小学校１、２年生が初めて

の水泳授業となることと、水温が高く熱中症になる事例もあるので十

分注意して授業を行っていただきたいと思います。熱中症対策として、

水道水での水温調整やプールサイドに散水するなどの対策を行い水泳

授業を行っていただきたいです。 

 

了解いたしました。今後の校長会等でも再度指示を行います。 

 

５月 26日に中学校体育連盟が来庁しています。 

 今年の中総体が無観客で開催されたこともあり、保護者から意見が

届かなかったとの声がありました。新型コロナウイルス感染症対策の

観点もあることですが、今後開催される中総体新人大会等では、保護

者からの意見も聞きながら進めていただきたいと思います。 

  

 校長会と連携を取りながら進めていきたいと思います。 

 昨年は、感染拡大していない中で中止しております。今年は、何と

か開催したいとの思いで検討していたとのことでした。感染リスクと

感染対策を考えた結果として、生徒の安全を優先し無観客としたと聞

いており、教育委員会としても中体連の考えを尊重いたしました。 

 ワクチン接種も行われておりますので、今後の状況を確認しながら

検討していきたいと考えています。 

 

 中総体でビデオ撮影ができなかったことについて保護者から意見が

あったようですが。 

 

 近隣自治体も同様の無観客での開催が行われております。ビデオ撮

影について許可した自治体もありましたが、登米市中体連としては、

子どもたちの安全を最優先に考えた決断だったと思います。 

 

ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 14号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

 

日程第２、報告第 15号「専決処分の報告について（令和３年度登米

市一般会計補正予算（第５号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

平山教育部長 

 

木村西部・北

部学校給食セ

ンター所長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

平山教育部長 

 

鈴木活き生き

学校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 15号「専決処分の報告について

（令和３年度登米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見聴取に

ついて）」は、以上といたします。 

 

 

議事に入ります。 

 

 

日程第３、議案第 25号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正す

る規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

 事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 25号「登米市学校給食費徴収規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、「登米市学校給食費徴収規則

の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することとし

ます。 

 

 

日程第４、議案第 26号「登米市障害児就学指導委員会委員の任命に

ついて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 26号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議あ
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

平山教育部長 

 

日野文化財文

化振興室長 

 

小野寺教育長 

 

大久保委員 

 

 

 

日野文化財文

化振興室長 

 

大久保委員 

 

 

 

日野文化財文

化振興室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

新田教育総務

課長 

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第 26号「登米市障害児

就学指導委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定すること

とします。 

 

 

日程第５、議案第 27号「市指定有形文化財の指定解除について」を

上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

登米市文化財保護条例第 17 条で所有者の負担と記載されています

が、伐採等に係る経費についても一部負担することはできないのでし

ょうか。 

 

文化財の保存復旧に対しては、一部補助金を支出しておりますが、

指定解除後の伐採等についての補助はありません。 

 

 指定解除の申請書が提出されてから期間が経過しております。調査

等に時間がかかったと思いますが、倒木の危険性があるのであれば早

期に決定するべきと考えます。 

 

今後については、樹木の状況を確認しながら早期の決定ができるよ

うにしてまいります。 

 

ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 27号「市指定有形文化財の指定

解除について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第 27号「市指定有形文

化財の指定解除について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

 

次回は、令和３年７月３０日（金）の午後１時３０分開催でお願い

したいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

  

令和３年７月３０日（金）の午後１時３０分から行うことにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和３年７月

３０日（金）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午後２時３３分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

閉会時間 午後２時３３分 

 

その他 

 

以下の５件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）５月の生徒指導状況について 

（２）令和３年度東部採択地区調査員の委嘱について 

（３）次期登米市教育委員会主要計画の策定スケジュール（案） 

について 

（４）米山地域学校再編実施計画（案）について 

（５）令和３年登米市議会定例会６月定期議会代表質問及び一般 

質問について 

 

散会時間は、午後３時３８分 

  

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和３年７月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 
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その他の概要 

（１）５月の生徒指導状況について（鈴木活き生き学校支援室長 説明） 

・資料６により、５月の生徒指導状況について説明を行う。 

（２）令和３年度東部採択地区調査員の委嘱について（鈴木活き生き学校支援室長 説明） 

・資料７により、令和３年度東部採択地区調査員の委嘱について説明を行う。 

（３）次期登米市教育委員会主要計画の策定スケジュール（案）について 

（新田教育総務課長 説明）  

・資料８により、次期登米市教育委員会主要計画の策定スケジュール（案）について 

説明を行う。 

（４）米山地域学校再編実施計画（案）について（白岩学校再編推進室長 説明） 

・資料９により、米山地域学校再編実施計画（案）について説明を行う。 

（５）令和３年登米市議会定例会６月定期議会代表質問及び一般質問について 

（新田教育総務課長 説明） 

・資料 10により、令和３年登米市議会定例会６月定期議会代表質問及び一般質問につ 

いて説明を行う。 

 


